

“En riesgo” el 90% de las escuelas infantiles

El Partido Popular se hace eco de las quejas de los centros y culpa de su situación a la Ley Celáa

LA VOZ

El portavoz de Economía, Conocimiento y Universidad del PP-A, el almeriense Ramón Herrera de las Heras, y el portavoz de Discapacidad del PP-A, Rafael Caracuel, han mantenido una reunión con representantes de Escuelas Infantiles Unidas quienes les han trasladado su preocupación tras la aprobación de la Ley Celáa, “una ley injusta que perjudica enormemente al sistema educativo en la fase de los 0 a 3 años y que incluso puede acabar con la desa-

parición de muchos de estos centros”.

Según explica Herrera en una nota, en la provincia de Almería el 90% de las escuelas infantiles son privadas con conciertos con la Junta de Andalucía, y tan solo el 10% de estos centros son públicos. Se trata de un modelo que viene de atrás, de los años de Gobiernos socialistas, y que ahora se ve en peligro porque lo que pretende el PSOE con la Ley Celáa es “impedir que estas escuelas puedan recibir fondos públicos”, lo que las deja en una situación realmente complicada.

Los parlamentarios del PP se han comprometido ante las representantes de Escuelas Infantiles Unidas a apoyarlas en la lucha de sus reivindicaciones y les han recordado que si el Partido Popular llega al Gobierno de España, nuestro presidente Pablo Casado ya se ha comprometido a derogar esta ley que tanto daño va a hacer al sistema educativo y a las familias.

Además, Ramón Herrera señala que aunque estamos atravesando por una situación realmente complicada provocada por la pandemia del coronavirus, que ha pro-



Reunión en la sede del Partido Popular. LA VOZ

vocado que haya que priorizar sobre todo el presupuesto destinado a Sanidad, el PPA sigue manteniendo su

compromiso de gratuidad total del primer ciclo de educación infantil para el curso 2023-2024.

Por su parte, el parlamentario del PP de Granada, Rafael Caracuel, ha recordado que “el Gobierno del cambio cumple sus compromisos y tal y como prometió en campaña electoral ha subido el precio de la plaza en las escuelas infantiles hasta 320,71 euros después de llevar más de 10 años congelado por el Partido Socialista en 278,88 euros, y todo ello sin coste para las familias”.

“Se trata de una medida que en la provincia de Almería ha beneficiado a más de 10.200 niños y a 211 centros de educación infantil”, destaca Caracuel.

El escudo de Escuela de Arte, a debate

La Comisión de Patrimonio decidirá si el ‘recuerdo franquista’ se retira o no de la fachada

E. P.

La Junta de Andalucía, a través de la Delegación Territorial de Cultura y Patrimonio Histórico, prevé abordar esta semana la retirada del escudo preconstitucional que corona la entrada de la Escuela de Arte de Almería al seno de la Comisión Provincial

de Patrimonio, que deberá determinar su retirada o supresión conforme a los informes recopilados en los últimos meses.

La delegada territorial de Cultura, Eloísa Cabrera, ha recordado que su departamento solicitó asesoramiento al Comisionado para la Concordia sobre la retirada del escudo que se observa en la plaza Pablo Cazard ya que el contrato de obras para su retirada se encuentra formalizado desde septiembre de 2019 a través de

la Agencia Pública Andaluza de Educación (APAE).

“Concordia viene a decir sobre todo que tiene que primar el valor patrimonial del edificio”, ha explicado en declaraciones a Europa Press la delegada, quien apunta que desde el órgano señalan la necesidad de garantizar el “valor patrimonial” y “conservación” del edificio.

Así, con la postura reflejada en este documento emitido el pasado mes de noviembre junto con el de ponencia efectuado por los propios servicios técnicos de la Delegación, “será la comisión la que determine si el escudo, que es preconstitucional, se deja o se suprime”, explica la delegada.

ESTO SÍ VA CONTIGO

Te recordamos que **es tu deber:**

Clasificar la basura y depositarla en su contenedor correspondiente:

Materia orgánica, envases ligeros, vidrios, papel, aceites vegetales usados, ropa, zapatos y pilas.



Entre todos, conseguiremos tener una ciudad más limpia y sostenible.



ALMERÍA CIUDAD
Tu Ayuntamiento más Verde



e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días: 19, 20 y 21 de Enero 2021

19 de enero

Ejido, El (13503313, 13503317, 13631385) : 08:00 a 16:30 de 22 de enero POLIGONO/ 28 (SAN AGUSTIN), DS/ CAMINO CHOZAS, DS/ CHOZAS DE LUPION, C/ CHOZAS LUPION, C/ CTRA DE LA URBANIZACION, DS/ CUMBRE (LA), DS/ FARO DE SABINAL, C/ LAS CUMBRES, PE/ LLANO (EL), C/ PJE. FARO SABINAL, DS/ PUESTO JUAREZ, C/ S.AGUSTIN FARO SABINAL, C/ S.AGUSTIN LA CUMBRE, C/ SALSONA, CR/ SAN AGUSTIN, DS/ TIERRAS DE ALMERÍA

Tabernas (13571757, 13600059, 13601693, 13601831) : 15:00 a 19:00 de 20 de enero DS/ LA MOLINA, C/ PJE. LA MOLINA, PE/ RETAMARES (LOS), CR/ SENES

20 de enero

Mojácar (13589383) : 08:30 a 14:00 DS/ EL CANTAL, C/ DE ADA, UR/ LOS GERANIOS, UR/ LOS GERANIOS, C/ GUSTAVO ADOLFO BECQU, UR/ IZUSA *2 FASE*, UR/ JARDINES DEL INDALO, DS/ LOMA DEL CANTAL, C/ LOMOS DEL CANTAL, C/ MAJADA GALERA, C/ MAR AZUL, AV/ DE LAS MARINAS, UR/ OASIS DEL MAR, C/ PABLO PICASSO, C/ PICASSO, C/ PINTOR MORALES, UR/ VALLE AZUL, C/ ZURBARAN

21 de enero

Níjar (13637797) : 09:00 a 11:00 DS/ LOS ESCULLOS, C/ PJE.RELLANA (LOS ESCULLOS)

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.
TELÉFONO DE AVERÍAS: 900849900



El alcalde de Vúcar, Antonio Bonilla, ha participado en el reparto de este cuaderno.

FIRMA FOTO

Más de 2.500 vecinos superan los 65 años

La población mayor de 65 años en Vúcar alcanza un número superior a las 2.500 personas. Este número representa aproximadamente el 10% del conjunto de la población que en 2020 fue de 26.899 personas, de acuerdo con la revisión del Padrón Municipal que ha realizado el Instituto Nacional de Estadística (INE) y ha hecho público al principio de este 2021. El número de hombres empadronados supera al de mujeres, con 14.569 en el primer caso, y de 12.330 para el segundo colectivo. La relación cambia y el contingente de vecinos del género femenino es superior al del masculino cuando se bucea en las estadísticas de vecinos residentes en el municipio que suman más de 65 años. El tramo entre los 65 y 70 es el grupo de edad más numeroso dentro de este colectivo de la Tercera Edad.

que se han visto afectadas desde la irrupción de la pandemia de la COVID-19. Como ha señalado el primer edil "pretende ser una herramienta útil y práctica para seguir ejercitando y desarrollando destrezas y capacidades de un modo lúdico y dinámico".

A lo largo de sus 84 páginas, ofrece una serie de actividades desde gerontogimnasia, con diversas series de ejercicios físicos y consejos para la relajación, a pruebas de cálculo, atención y planificación, pasando por ejercicios de comprensión verbal y memoria biográfica, ejercicios de motricidad y consejos sobre hábitos saludables para un envejecimiento activo y feliz. Reserva un último apartado para teléfonos de interés como cen-

El contenido de sus 84 páginas incluye pruebas de cálculo o memoria biográfica, entre otros

tros de salud, farmacias, centros de mayores y residencias.

En el Ayuntamiento sé es consciente de las renuncias a las que en este tiempo de pandemia hacen frente los mayores, que les hace renunciar entre otras cuestiones a la realización de actividades que tanto beneficio reporta a la salud y de ahí que se busquen este tipo de alternativas. Antonio Bonilla se muestra "plenamente convencido" de que el enorme bagaje y la gran experiencia vital que atesoran los mayores vicarios, son los mejores aliados en su día a día y que "nos marcan el camino a seguir a las generaciones venideras".

La Tercera Edad local recibe el cuaderno "Actívate desde casa"

● Con actividades de envejecimiento activo, les puede permitir ejercitar y desarrollar sus destrezas

Txabi Ferrero

El Ayuntamiento de Vúcar ha procedido a repartir el cuadernillo 'Actívate desde casa' entre el colectivo de vecinos que superan los 65 años. Se trata de una iniciativa del programa Envejecimiento Activo que, dentro del compromiso de Ciudad Amigable con las Personas Mayores, se desarrolla en el municipio.

El alcalde vicario, Antonio Bonilla, ha valorado de forma positiva esta experiencia, y ha participado en el reparto de los primeros cuadernillos, iniciado en Puebla de Vúcar. El reparto alcanzará al resto de los núcleos de población del municipio a largo de los próximos días.

El cuaderno se presenta como un complemento a las actividades cotidianas de este colectivo

Arrancó en la Puebla de Vúcar y se extenderá en los próximos días al resto de enclaves



Cerca del 11% de la población de Vúcar tiene más de 65 años de edad.

"El mejor pretexto para mantener una actitud activa y positiva"

El cuaderno ofrece un amplio listado de actividades para mantener la mente activa de los eméritos locales, desde juegos de mesa, pasatiempos, resolución de ejercicios concretos, para la estimulación cognitiva, hasta ejercicios físicos y también aborda las ventajas que aportan a los mayores las actividades para llevar un envejecimiento activo y sa-

ludable. Permitirá a los mayores vicarios ocupar sus momentos de ocio y tiempo libre, haciendo del mismo un instrumento de esparcimiento y de entretenimiento. En su prólogo, el presidente de la Corporación Municipal, el socialista Antonio Bonilla, señala que "este cuaderno se convertirá en el mejor pretexto para mantener una actitud activa y positiva".



Centro Social de La Gangosa.